

Les présidents du Venezuela et de la Russie analyseront la situation du marché du pétrole



Moscou, 14 janvier (RHC-Telesur) Le président russe, Vladimir Poutine, accueillera ce jeudi son homologue vénézuélien Nicolás Maduro à Moscou. Au programme des deux chefs d'État : une réunion de travail sur les prix du pétrole.

Le porte parole du Kremlin Dimitri Peskov a expliqué à l'agence de presse ITAR-TASS que la visite de Nicolás Maduro à Moscou a pour objectif de renforcer les relations bilatérales notamment en matière commerciale.

Dans une interview exclusive donnée à la chaîne de télévision Telesur, le président vénézuélien a appelé les puissances occidentales à mettre fin aux sanctions visant les pays producteurs de pétrole.

Le chef de l'État vénézuélien arrivera à Moscou au terme de sa visite en Algérie où il a rencontré le président Abdelaziz Bouteflika, dans le cadre d'une tournée dans les pays membres de l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole, qui la également conduit en Iran et au Qatar. Nicolás Maduro et son homologue algérien ont plaidé pour la construction d'un consensus global visant à stabiliser le marché du pétrole.

De son côté, le président iranien Hassan Rohani a assuré que ceux qui ont provoqué la chute des prix du pétrole regretteront leurs actes.

Hassan Rohani a accusé les pays occidentaux, notamment les États-Unis, de faire baisser les prix du brut pour nuire à l'Iran et à d'autres pays, mais il a assuré que l'économie iranienne a pris des mesures pour faire face à cette situation.

Le président iranien a critiqué le gouvernement d'Arabie Saoudite pour son inaction face à la baisse des prix du pétrole, qui dure depuis 6 mois, et il a qualifié cette position d'erreur stratégique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43528-les-presidents-du-venezuela-et-de-la-russie-analyseront-la-situation-du-marche-du-petrole>



Radio Habana Cuba